

Soularium Questions

English to French: Spiritual Journey

Spiritual Journey Questions

1. Which 3 pictures describe your life right now?
2. Which 3 pictures represent what you WISH were true of your life right now?
3. Which picture represents your experience with God?
4. When you think about your spiritual life or journey, which picture best represents what you wish were true?

Questions sur le parcours spirituel

1. Quelles sont les 3 images qui décrivent votre vie telle qu'elle est actuellement?
2. Quelles sont les 3 images que vous SOUHAITERIEZ représenter votre vie en ce moment?
3. Quelle image représente votre expérience avec Dieu?
4. Lorsque vous pensez à votre vie ou à votre parcours spirituel, quelle image représente le mieux ce que vous aimeriez voir se réaliser?

Soularium Questions

English to French: Family

Family Questions

1. Which 3 pictures represent how you feel when you think about your family?
2. Which 3 pictures reflect your family's hopes and desires for you?
3. Which picture describes how your family has influenced your spiritual journey or beliefs?
4. Which picture represents your view of what it's like to have a relationship with God?

Questions sur la famille

1. Quelles sont les 3 images qui représentent ce que vous ressentez lorsque vous pensez à votre famille?
2. Quelles sont les 3 images qui reflètent les espoirs et les désirs de votre famille à votre égard?
3. Quelle image illustre la manière dont votre famille a influencé votre parcours spirituel ou vos croyances?
4. Quelle image correspond le mieux à votre vision de ce qu'est une relation avec Dieu?

Soularium Questions

English to French: Goals and Dreams

Goals & Dreams Questions

1. Which 3 pictures describe how you feel about your future right now?
2. Which 3 pictures reflect a dream or goal you have?
3. Which picture represents what keeps you going when things get difficult?
4. Which picture reflects how you think God sees your hopes and dreams?

Questions sur les objectifs et les rêves

1. Quelles sont les 3 images qui reflètent ce que tu penses de ton avenir en ce moment?
2. Quelles sont les 3 images qui reflètent un rêve ou un objectif que vous avez?
3. Quelle image représente ce qui vous donne la force de continuer lorsque les choses deviennent difficiles?
4. Quelle image reflète la manière dont, selon vous, Dieu perçoit vos espoirs et vos rêves?